



キックオフ

7月22日発行
第10号
発行責任者
寺田 安広

初めてのテストの結果は…？

中学校で初めての定期テストである1学期の期末テストが終わり、それぞれの教科で採点・返却されました。

「がんばった成果が表れてよかったです。」と喜んでいる人、「漢字の書きまちがいや、計算ミスばかりしてしまった。わかってたのに～！」とケアレスミスの多さに悔む人、また「時間が足らなくて、最後まで解けなかった。できる問題もあったのに～！」と時間配分をミスしてしまった人、そして「全然できなかった…」とショックを受けている人、いろいろいると思います。



今回の結果が良かった人は気を抜かずに、不本意だった人は今回の反省点をよく分析して、次回には同じミスを繰り返さないように。

努力は裏切りません。頑張ってください！

結果は、悔やむためにあるのではない

さて、今回のテストを通じて、いろいろな課題も浮かび上がってきました。まず1つは、**テスト中にキヨロキヨロ周りを見てしまう人がいた**ことです。自分は、もうできる問題は終わってしまってすることなく、悪気なくしていることかもしれません、そのような行動は**不正行為と疑われる**ことがあります。今後はぜったいにやめてください。

もう1つは提出物です。各教科の先生から、「**提出物を出していない人がけっこういる。**」という話を聞きました。提出していても、**全部できていないのに途中のまま出している人も**いるようです。そもそも提出物は、テスト勉強としてテスト前にや

ることですので、「やっていない」というようなことはあってはならないことです。また、期限に間に合うように提出するということは、人ととの約束です。**約束を平気で破るようでは困ります。**

もし、まだできていないのであれば、明日からの4連休の間に終わらせて、**必ず提出しなさい。**

学校に来るということ



先日、「ドラゴン桜2」というマンガを読んでいたら、こんなことが書いてありました。

みなさんも、ともに頑張り、競い合い、お互いを高め合える友人と出会えればいいですね！



保護者の皆さまへ

今年は長雨が続き、各地で災害も発生している梅雨も、セミの鳴き声とともにそろそろ終わりそうです。例年ならば夏休みとなっている時期ですが、すでにお知らせしております通り、今年度は1学期の終業式が8月7日となっています。

来週**7月30日から~8月5日までが「学期末懇談会」となっておりますので、お忙しいところとは存じますが、よろしくお願ひいたします。**

8月7日の終業式の日に、延期となっていた**「学級写真」**の撮影を予定しておりますので、**髪形や服装等の身だしなみを整える**よう、ご家庭でもご指導ください。